



## 一輪車ダンスの練習、頑張っています！



子どもたちは運動会での発表に向け、朝から一輪車の練習に励んでいます。熱中症警戒アラートが連日出された8月～9月初旬は特に暑さが厳しかったため、8月から朝マラソンに代わり、一輪車を体育館で練習してきました。今年から、暑さ指数(WBGT)計を体育館や教室に設置しましたので、養護教諭と毎朝環境省の熱中症予防サイトをチェックし、運動の前にも各担任が暑さ指数を確認してから指導しました。ダンスの動きは体育で少しずつ覚え、今は全校で動きを合わせています。来週からは、校庭での練習、10月からは分校から本校に移動しての練習があります。元気に練習ができるよう、ご家庭でも体調管理に気を配っていただきありがとうございます。運動会の練習が始まると、普段の時期以上に体力を消耗します。生活リズムを整え、怪我や病気を防ぐためにも、特に、「早寝・早起き・朝ご飯」が重要だと考えます。中には、朝ご飯をとらずに登校したり、朝の練習の開始時間(7時45分)に遅れてしまったりする児童もいるようです。朝は余裕を持って、1日を元気に始められるよう、ご協力をよろしくお願いします。

## 環境整備へのご協力ありがとうございます



9月に入り、多くの保護者の方々、ボランティアの方々、シルバー人材センターのご協力により、学校が大変きれいになりました。校庭～プール、中庭、校舎周りの草刈りや植木の剪定など、本当にありがとうございました。お陰で子どもたちが気持ちよく遊んだり、運動会の練習をしたりできます。

また、左下の写真にある通り、今、花壇は丈の長い紫色のトレニアの花でいっぱいです。植えたわけではありませんが、種が残っていたのか、みるみるうちに丈が伸び、以前植えたペチュニアやサフィニアの花を完全に凌駕しました。トレニアは「夏スミレ」と呼ばれ、雌しべに触れると閉じる性質に俊敏さが感じられることから、「ひらめき」という花言葉があるそうです。ひらめきいっぱいの「ゆうつ子」に育って欲しいですね。



## 連絡・ホタル放流会



以下の日程で、ホタル放流会を行います。ご都合のつく保護者の方は、ご参加をお待ちしています。

1 日時	10月5日(月) 11:00～12:10頃 (予備日 10月7日(水) 同時間)
2 参加者	分校1～4年生児童・教職員・希望する保護者
3 持ち物	帽子・水筒・タオル・虫除けスプレー(あれば)
4 その他	・マスクの着用と事前の検温をお願いします。 ・学校から徒歩で林のヘイケボタルの生息地に放流に行きます。

- 10月2日(金)までに500mlペットボトルを一人2本洗って持たせてください。運動会の応援で使用します。